

Laudatio Alumna und Alumnus des Jahres 2024

Ralph Hemsley, Präsident der ALUMNI Organisation

Die ALUMNI Organisation darf in Zusammenarbeit mit der Alma Mater zum fünften Mal eine Alumna und einen Alumnus des Jahres auszeichnen.

Der Preis geht quasi exemplarisch an zwei von mehreren Tausend Absolventinnen und Absolventen der Universität Luzern.

Zuerst die Alumna des Jahres 2024 – ich zitiere aus der Urkunde:

«Judith Schmutz hat im Herbstsemester 2021 den Master of Law mit dem interdisziplinären Zusatz «International Relations» an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät erfolgreich abgeschlossen.

Bereits ab 2014 engagierte sich Judith Schmutz als Vorstandsmitglied des Jugendparlaments Luzern, ihre Leidenschaft gilt seither ganz der Politik. In den Jahren 2016 bis 2018 war sie Co-Präsidentin der Jungen Grünen Schweiz und schaffte 2019 den Sprung ins Luzerner Kantonsparlament. 2023 wurde sie zur jüngsten Kantonsratspräsidentin des Kantons Luzern gewählt.

Die Universität Luzern gratuliert Judith Schmutz zu ihren beeindruckenden Leistungen und ihrem Engagement in der Politik, im Umweltschutz und für ihren gesellschaftlichen Beitrag.

Judith Schmutz wird die lebenslange Ehrenmitgliedschaft der ALUMNI Organisation verliehen. Die Ehrenmitgliedschaft beinhaltet alle Rechte eines Einzelmitglieds ohne Beitragspflicht.».

Herzliche Gratulation, liebe Judith!

Nun fahre ich fort mit dem Alumnus des Jahres 2024 und zitiere auch hier aus der Urkunde:

«Valentin Beck hat im Herbstsemester 2011 den Master Religionslehre an der Theologischen Fakultät abgeschlossen.

Valentin Beck wird als «Alumnus des Jahres» ausgezeichnet, da er sich als Theologe und Seelsorger mit grossem Engagement für die Kirche und die Gesellschaft einsetzt. Er ist Seelsorger mit Herzblut. Während sieben Jahren vertrat Valentin Beck als Bundespräsident und Fachverantwortlicher im Bereich Glauben & Kirche in der Bundesleitung von Jungwacht Blauring Schweiz die Interessen von über 32'000 Mitgliedern des

**FROHBURGSTRASSE 3
POSTFACH
6002 LUZERN**

**T +41 41 229 50 90
unikomm@unilu.ch
www.unilu.ch**

grössten Jugendverbandes in der Schweiz. Seit 2021 arbeitet er im Verein Kirchliche Gassenarbeit und seit 2022 zusätzlich in der Pfarrei St. Paul Luzern. Er kümmert sich um junge und alte Menschen in schwierigen Lebenssituationen, auf der Strasse, im Gefängnis oder im Spital. Mit seiner täglichen Arbeit leistet er einen enorm wichtigen Beitrag für die Gesellschaft und vor allem für diejenigen Menschen, denen er täglich offen und unterstützend begegnet.

Die Universität Luzern ist stolz auf Valentin Beck und dankt ihm für seinen wertvollen Beitrag zur Gemeinschaft.

Valentin Beck wird die lebenslange Ehrenmitgliedschaft der ALUMNI Organisation verliehen. Die Ehrenmitgliedschaft beinhaltet alle Rechte eines Einzelmitglieds ohne Beitragspflicht.»

Herzliche Gratulation, lieber Valentin!